

Badener

NÖN

Nr. 22, 2.6.21, Abo: 050 8021-1802 € 3,60
baden.NÖN.at

Die Qual war erfolgreich

Triathlon | Vier Badener TriRunners stellten sich der Herausforderung Challenge St. Pölten. Wolfgang Mair holte sich sogar den Sieg.

Nach der Absage im Vorjahr fand die Challenge St. Pölten (1,9 Kilometer Schwimmen, 90 Kilometer Radfahren, 21,1 Laufen) wieder statt. Dabei waren die Badener TriRunners Wolfgang Mair, Christian Roll, Klaus Hofmann und Michaela Wurm. Sie mussten in der Landeshauptstadt widrigen Wetterbedingungen trotzen – Schwimmen bei 15 Grad im Ratzersdorfer See, Kälte, Wind und Regengüsse beim Radfahren. Am besten kam Mair mit den Verhältnissen



Wolfgang Mair holte sich in St. Pölten einen Klassensieg.
Foto: privat



Michaela Wurm war mit ihrer Halbdistanz-Premiere sehr zufrieden.

zurecht. In 4:41:28 Stunden gewann er die Altersklasse 50-54. Wurm beendete ihren ersten Halbdistanz-Ironman in 6:00:19 Stunden, Christian Roll (5:57:33) und Klaus Hofmann (6:50:56) finishten ebenfalls.



Christian Roll meisterte die Challenge St. Pölten in unter sechs Stunden.